
entrevista 
viendo la trayectoria de la 
Entesa y su forma de hacer 
política, me doy cuenta de que lo 
único que pretenden es imponer 
su postura y quejarse cuando no 
se està de acuerdo con ella. 

cQué piensa de los políticos 
locales? cCómo definiria al 
gobierno municipal? lY a la 
oposición? 
Si dejamos a un lado los políticos 
que hacen lo que pueden y los 
que hacen lo que les dejan hacer, 
queda el resto, que intentamos 
desempenar nuestras funciones 
de la forma mas efectiva para 
todos. Al PSC lo definiria con 
una palabra: respeto, a pesar de 
las diferencias lógicas entre 
ambos partidos, el dialogo y las 
buenas formas han sido la 
base para nuestro trabajo diario. 
Con respecto a CIU y en 
referencia a las últimas 
declaraciones de su portavoz, 
creo que decir que ahora el 
gobiemo socialista tiene un 
estilo convergente de hacer las 
cosas, me parece honradamente 
decir demasiado. Y con 
referencia a la Entesa decir que 
podían haber estudiado Bellas 
Artés, se limitan a hacer espec-
tàculo en busca del aplauso fàcil, 
y en muchas ocasiones lo único 
c[ue consiguen es hacer el 
ridículo. La prepotencia y el 
estilo autoritario que tanto 
criticaban, creo que son 
cuaüdades inherentes en su 
forma de ser. 

dQué opina cuando alguien les 
califica de partído facha? 
Cada cual es libre de caliíïcar 
como mejor desee al Partido 
Popular, lo que es cierto, es que 
es un partido cohesionado, 
inteligente, que sabé lo que 
C[uiere, que no cambia de opinión 
a cada segundo sembrando la 
desconfianza y la inseguridad en 
la población, y por supuesto 
capacitado totalmente para 
decidir por si mismo, no somos 
un partido coaccionado ni 
supeditado a ninguna otra 
fuerza política. 

cCree que muchos de los 
males de la política esparíola 
se resolverían con un cambio 
en fa ley electoral, 
permitiendo únicamente 
presentarse a las elecciones 
generales a los partidos que 
tengan visión conjunta de 
Estado? 
Partidos como ERC que màs allà 
de tierras catalanas ya se 
encuentran en el extranjero 
desde luego que a una le cuesta 
entender que pretenden 
presentàndose a elecciones de un 
país que no es el suyo. Pero creo 
sinceramente que el radicalismo 
y la intolerància son males que 
no cambiaran con modificar una 
ley y esos si creo que son males 
que peijudican muy mucho la 
política espaüola. 

dQué pensaria usted si un líder 

Cada cual 
es libre de 
calificar como 
mejor desee 
al Partido 
Popular 

político amagara uno de sus 
apellidos y renegara de la 
tierra de su familia? cConfiaría 
en este político? 
Si el Sr. Pérez "Carod Rovira", 
reniega o no de su tierra no lo 
sé, no lo conozco personalmente 
ni necesito hacerlo, tiene tantas 
raíces maúas como catalanas, y 
eso demuestra lo fàcil que uno 
puede considerarse espanol y 
catalàn sin tener que ser 
incompatible los sentimientos. • 

Próximas entrevistas de LOS CIUDADANOS PREGUNTAN A: 
Josep Baena, parroco de Mollet y Ofiol Fort, concejal de Seguridad Ciudadana 

Las personas que deseen preguntar cualquier cuestión a nuestros próximos personajes entrevistados, 
pueden enviar su pregunta a: 
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